

Zeitschrift: Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne

Herausgeber: Université de Lausanne, Faculté des lettres

Band: 14 (1939-1940)

Heft: 2

Rubrik: Chronique de la société

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE DE LA SOCIÉTÉ

ÉTAT NOMINATIF

Adhésions nouvelles :

M. André Amiguet, libraire, Grand-Chêne, 8, Lausanne.
Mlle Elisabeth Du Pasquier, lic. litt., villa Jaman, Béthusy, Lausanne (*à vie*).
M. le professeur Denis van Berchem, avenue du Tribunal fédéral, 27, Lausanne.

COMPTES RENDUS DE CONFÉRENCES

Notre *Commémoration du Tricentenaire de la naissance de Racine*, le mercredi 6 décembre à 20 h. 30 à l'Aula de l'Université, a remporté un très grand succès. L'Aula avait rarement vu pareille affluence. M. le Recteur de l'Université, M. le Doyen de la Faculté des Lettres, M. le président de la Société Académique Vaudoise, et notre président siégeaient sur la tribune de la chaire. Une scène, avec une tenture grise comme arrière-fond — podium et tenture prêtés par le Théâtre municipal — avait été aménagée dans l'angle nord-ouest de la salle. Un somptueux tapis, prêt de la maison Iynedjian, recouvrait le podium. Avec goût et discrétion, les jardiniers de la Ville avaient placé des fleurs et des plantes vertes autour de la tribune. Nous disons d'autre part quel fut le programme de la cérémonie. En réponse en effet à de nombreuses sollicitations, nous avons demandé à nos quatre conférenciers de nous permettre de publier leurs discours. On les trouvera dans le présent numéro, précédés de quelques mots d'introduction. Nous sommes heureux de pouvoir offrir ainsi à nos membres un souvenir durable de cette belle cérémonie.

A l'issue de la cérémonie, l'Université a reçu dans les salons de Mon-Repos les conférenciers et diseurs, les autorités, les comités de la Société Académique Vaudoise et des Etudes de Lettres. Cette réception fut, elle aussi, très réussie.

CONFÉRENCES A VENIR

La lecture que fera Mme Cécile Lauber de fragments de ses œuvres, prévue pour le 24 janvier, est renvoyée au mercredi 31 janvier.

M. le professeur R. Bray fera sous les auspices de la Société Académique Vaudoise, une conférence sur *Michelet et le patriotisme français*, le mercredi 17 janvier. Cette conférence est organisée par les Etudes de Lettres.

COLLOQUES

Le colloque d'allemand a renoncé à se réunir cet hiver ; trop peu de personnes s'y intéressaient.

Les colloques d'anglais et de philosophie poursuivent leur activité avec succès.